

# Tunjukkan Prestasi, Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro: 17 Prajurit Kodim 1421/ Pangkep Naik Pangkat

HermanDjide - [PANGKEP.KLIKINDONESIA.ID](http://PANGKEP.KLIKINDONESIA.ID)

Oct 3, 2022 - 12:45



*17 Prajurit Kodim 1421/ Pangkep naik Pangkat*

PANGKEP - Komandan Kodim Letkol Inf Hengky Vantriaro, SE., MM., M.Han

melantik 17 Prajurit yang naik pangkat terhitung mulai tanggal 1 Oktober 2022, Acara dilaksanakan di depan Kantor Makodim 1421/Pangkep Jl. KH. M. Arsyad .B Kel. Paddoang Doangan Kec. Pangkajene Kab. Pangkep diikuti Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cab. XLV Dim 1421/Pkp dr. Feny lestari, Para Danramil, Pa Staf Prajurit Kodim 1421/Pkp dan Pengurus Persit serta Istri Prajurit yang naik Pangkat.

Prajurit yang naik Pangkat, Bintara dan Tamtama dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro, SE., MM., M.Han.

Dalam amanatnya Letkol Inf Hengky Vantriaro, SE., MM., M.Han mengatakan kenaikan pangkat merupakan suatu kehormatan dalam kehidupan militer yang patut disyukuri. "Karena kenaikan pangkat itu diberikan kepada setiap prajurit TNI yang mampu menunjukkan prestasi, dedikasi, loyalitas dan pengabdian yang tinggi sesuai tugas yang diemban". Ungkapnya.

Atas nama Pribadi dan seluruh Anggota mengucapkan selamat kepada prajurit yang naik pangkat.

Pada hakikatnya kenaikan pangkat bukanlah hadiah, tetapi merupakan penghargaan yang diberikan oleh negara dan bangsa atas prestasi dan dedikasi dalam melaksanakan tugas dan pengabdian, sesuai bidang dan tanggung jawab jabatan yang diembannya.

Kenaikan pangkat merupakan kehormatan yang dikaitkan dengan pembinaan Karier Personel, yang dilandasi oleh obyektivitas dan konsistensi yang dapat dipertanggungjawabkan secara moral kepada Tuhan Yang Maha Kuasa. Selain membawa manfaat bagi diri dan keluarga, harus pula dapat membawa dampak bagi kemajuan satuan dan organisasi serta bermanfaat bagi lingkungan dimana para prajurit menjalankan tugas. Tegasnya.

Terima kasih saya sampaikan Kepada Ibu Persit yang senantiasa setia mendampingi suami, saya yakin keberhasilan yang diraih tidak terlepas dari dukungan Positif yang diberikan kepada suaminya.

Dandim berharap kepada prajurit yang naik pangkat agar mampu mempertanggung jawabkan makna dari kenaikan pangkat, karena tuntutan dari kenaikan pangkat yang telah diterima harus diimbangi dengan sikap dan perilaku yang lebih bermakna di lingkungan tugas dan lingkungan sekitar.

Acara pelantikan kenaikan pangkat yang kita laksanakan merupakan wujud penghargaan yang diberikan satuan kepada setiap prajurit dan PNS yang berdinasi di Kodim 1421/Pangkep.( Herman Djide)